



Franziska Bindseil und Elvira Wegner

31.01.2024 00:00 CET

## BbS "Gutjahr" Halle (Saale) zeigt Herz: Spende für das Kinderhospiz in Markkleeberg

Am 30. Januar 2024 überraschte uns Franziska Bindseil, eine engagierte Schülerin der Berufsbildenden Schule "Gutjahr" Halle (Saale), mit einer schönen Geste der Solidarität. Mit strahlenden Augen überreichte sie eine Spende in Höhe von insgesamt 307,30 Euro – davon stolze 247,30 Euro aus dem Sparschwein und weitere 60 Euro aus der Spendendose.

Was diese Spende besonders macht? Sie wurde im Rahmen der jährlichen

Weihnachtswerkstatt der Schule gesammelt. Hier haben die Schülerinnen und Schüler nicht nur kreative Geschenke für ihre Liebsten gebastelt, sondern auch ihren sozialen Geist gezeigt. Die Entscheidung, das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen, wurde durch eine persönliche Empfehlung einer Lehrerkollegin inspiriert, die von der bedeutsamen Arbeit des Bärenherz berichtete.

Mit dieser großartigen Spende zeigt die Schule, dass sie nicht nur Wissen vermittelt, sondern auch echte Herzenswärme verschenkt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Berufsbildenden Schule "Gutjahr" Halle.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)